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O CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL DE SÃO PAULO – 
COMAS/SP, NO USO DE SUAS ATRIBUIÇÕES QUE LHE SÃO CONFERIDAS 
PELA LEI 12.524, DE 01.12.97, REGULAMENTADA PELO DECRETO 38.877, DE 
21.12.99 E, COM AS DISPOSIÇÕES DE SEU REGIMENTO INTERNO, TORNA 
PÚBLICA A ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DESCENTRALIZADA DE 
CAPACITAÇÃO DE 07 DE JULHO DE 2015. 
 

CÁSSIA GORETI  
Presidente – COMAS/SP 

 
ATA Nº36/2015 DA REUNIÃO ORDINÁRIA DESCENTRALIZADA DE 

CAPACITAÇÃO DE 07 DE JULHO DE 2015 DO PLENÁRIO DO CONSELHO 

MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL DE SÃO PAULO – COMAS-SP. Ao 

sétimo dia do mês de junho de dois mil e quinze, terça-feira, no período das 

13h30 às 17h50, foi realizada a reunião Plenária Ordinária Descentralizada de 

Capacitação do Conselho Municipal de Assistência Social de São Paulo – 

COMAS-SP, no Espaço Público do Apreender Social – ESPASO, sito à Av. 

Ascendino Reis, nº 830, Vila Clementino, São Paulo/SP, de acordo com 

Comunicado COMAS-SP nº116/2015, publicado no Diário Oficial da Cidade de 

São Paulo – DOC-SP. de 04 de julho de 2015, pag. 89. A Presidenta Cássia 

Goreti, saúda os presentes e abre os trabalhos do dia, esclarecendo o motivo 

da transferência da plenária para o ESPASO, uma vez que o COMAS está 

passando por diversas atividades relacionadas as Conferências Regionais, e 

diante da necessidade de otimizar o tempo dos conselheiros, possibilitando que 

os mesmos participem da capacitação promovida aos relatores. Na sequencia 

solicita que a Secretaria Executiva faça a verificação de quórum e substituição 

de Conselheiros, para composição da mesa de trabalho. Presentes: 

Conselheiros Titulares: Daniel Martins Silva, José Luiz da Silva, Maria 

Aparecida Nery, Valéria Cristina Lopes Princz, Natanael de Jesus Oliveira, 

Valeria Reis Ribeiro, Cássia Goreti da Silva, Claudia Elizabete da Silva, 

Gabriela Biazi Justino da Silva. Conselheiros Suplentes: Carmem Ligia 

Fontoura Bongiovanni. Faltas Justificadas: Joaquim Carlos Monteiro de 

Carvalho, Carlos Nambu, Walter Antonio Morato, Elisa Maria Grossi Manfredini, 



Marilia Câmara de Assis, Vinicius dos Santos Pereira Reis, Jose Ricardo 

Goulart, Zorobabel Mendes Rodrigues, Celina Coutinho, Fernanda Campana, 

Maria Alice Ramos de Carvalho, Vera Aparecida Salgueiro Pereira, Ivana 

Azevedo Martins Vilgelinas,  Clodoaldo José Muchinski e José Otávio D’Acosta 

Passos. Ausências: Gislene Ferreira Américo, Elaine Aparecida Lorenzo, 

Sérgio Pinto Carneiro, Fábio Alves Correia, Marisa Altomare Ariente, Caio Rioei 

Yamaguchi Ferreira. Mesa de Deliberação: Daniel Martins Silva, José Luiz da 

Silva, Maria Aparecida Nery, Valéria Cristina Lopes Princz, Natanael de Jesus 

Oliveira, Valeria Reis Ribeiro, Cássia Goreti da Silva, Claudia Elizabete da 

Silva, Gabriela Biazi Justino da Silva. Em seguida foi colocada a pauta para a 

aprovação, uma vez que todos receberam antecipadamente. Pauta: 1) 

Informações sobre a XI Conferência Municipal de Assistência Social da Cidade 

de São Paulo;  2) Participação dos Conselheiros nas Conferências Regionais; 

3) Capacitação: 4) Informe referente Nota Pública no Diário Oficial; 5) 

Funcionamento das Comissões durante as 31 Conferências Regionais e XI 

Conferência Municipal de Assistência Social. A Presidenta Cássia GoretI 

informou que a Minuta do Regimento Interno será publicada no Diário Oficial, e 

já foi publicizada no site do COMAS-SP, para que todos estejam preparados 

para as Conferências Regionais, e que precisa ficar claro que o material é uma 

MINUTA, mas que todos poderão levar suas contribuições para adiantar o 

processo. A primeira Conferência Regional acontecerá no dia 13 de agosto, a 

empresa assinou o contrato na quinta feira da semana passada. Amanhã farão 

apresentação do plano de trabalho e credenciamentos. Ontem houve 

capacitação para um grupo de apoio e hoje haverá capacitação para os 

conselheiros. Lamenta a ausência dos conselheiros, e que não possam estar e 

não passarão pela capacitação. Tivemos conhecimento do falecimento do pai 

da Valéria Princz neste dia, e o COMAS se solidariza e emite sinceros votos de 

estima e consideração para a Conselheira Valéria Princz. A Presidenta Cássia 

esclarece quanto à necessidade de participação dos conselheiros nas 

conferencias regionais. Na sequencia informa que a nota púlbica de repúdio do 

COMAS não foi publicada no Diário Oficial da Cidade pois a equipe do DOC 

entendeu que a Prefeitura pode vir a ter problemas jurídicos caso a publique. A 

Presidenta Cássia esclarece que foi solicitada à justificativa do DOC por 

escrito, para depois encaminhar ao CDA e fazer os encaminhamentos. Às 

14h40 os conselheiros presentes foram para a capacitação realizada pela Sra. 



Vania Nery. Retomamos a reunião após a capacitação, quando a Presidenta 

Cássia solicitou que os conselheiros presentes fizessem o indicativo de 

participação nas conferências regionais, e que as comissões se organizem de 

acordo com suas demandas, e não havendo nada urgente que as 

coordenações suspendam as reuniões para priorizar a participação nas 

conferencias regionais. Retomou o assunto da nota pública, onde houve 

consenso de que a mesma deveria ser encaminhada ao CONSEAS, e 

publicada no site, blog e página do facebook do COMAS-SP. Na oportunidade 

foi apresentada a necessidade de mudança do CDA, que foi acolhida por 

todos. Nada mais havendo a tratar, o Presidente agradece a presença de todos 

e encerra a reunião às 17h50, enquanto eu, Valéria da Silva Reis Ribeiro, 

Primeira Secretária, lavro a presente ata que, após aprovação em plenário, 

será publicada no Diário Oficial da Cidade. 

 
 


